



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

médecins généralistes

Question écrite n° 119527

Texte de la question

M. Gérard Weber attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur l'avenir de la médecine générale. Alors que la population française subit un vieillissement important, plus de 20 % ont plus de cinquante ans - se pose la question du renouvellement de nos médecins et notamment dans nos territoires ruraux. Le Gouvernement a déjà augmenté le numerus clausus pour relever le nombre de médecins en formation. Mais cela ne règle pas le problème de la médecine générale qui n'attire plus les étudiants et encore moins quand il faut aller s'installer dans des départements ruraux, en raison du rythme, des horaires et des kilomètres qu'il faut bien souvent parcourir. Il souhaiterait donc savoir s'il envisage une campagne de communication et des mesures d'incitation pour valoriser cette profession.

Données clés

Auteur : [M. Gérard Weber](#)

Circonscription : Ardèche (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 119527

Rubrique : Professions de santé

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 27 février 2007, page 2062